

## Communiqué de Presse du 23.08.17

→ Vendanges municipales



**Le jeudi 24 août prochain, rendez-vous au rond-point Pierre Sarguet pour les traditionnelles vendanges municipales.**

Lunel est réputée pour son Muscat. Ce vin sec ou doux est un ambassadeur, un fleuron de la cité et de la région. On ne s'y est pas trompé en plantant du muscat sur la butte du rond-point Pierre Sarguet. Situé à l'entrée de ville, il expose ainsi toute la force et la richesse de la culture vinicole, plus particulièrement du Muscat, à Lunel.

Et pour que les traditions perdurent, chaque année, des agents municipaux, des membres des Vignerons du Muscat, des lunellois, les élus et le Maire se retrouvent une matinée durant à reproduire les gestes ancestraux des vendangeurs. Les vendanges municipales se feront dans la fraîcheur matinale. 1000 pieds de vigne de type Muscat, sont plantés sur le rond-point sur une superficie d'un demi-hectare.

Une fois récolté, le raisin part pour la cave coopérative des Vignerons du Muscat de Lunel où il devient « de l'or et du miel en bouteille ». Celui qu'Alphonse Daudet appelait le « Vins des Rois et Roi des vins » a charmé les plus grands, Napoléon I<sup>er</sup>, Thomas Jefferson, Richelieu ou Mazarin pour ne citer qu'eux. Aujourd'hui sa réputation n'est plus à faire, le Muscat de Lunel se retrouve aux côtés des muscats de Frontignan et de Rivesaltes sur les tables de la région et de France. Ce vin convivial offre une diversité de goût extraordinaire avec des cépages allant du sec au doux : un régal à consommer avec modération.

### ***L'ESSENTIEL :***

#### **Vendanges municipales**

Jeudi 24 août 2017

Rond-point Pierre Sarguet

Rendez-vous à 8h30

Renseignements ☎ 04 67 87 83 69 (service communication)